

El rostro invisible de Magallanes: la creciente población sin techo

“El aumento de personas en situación de calle en Magallanes exige acción urgente”.

La Región de Magallanes, conocida por su belleza natural y su comunidad resiliente, enfrenta un desafío creciente y alarmante: el aumento de personas en situación de calle. Este fenómeno, lejos de ser una circunstancia aislada, refleja una crisis social que requiere atención urgente.

En marzo de 2024, la cifra oficial de personas viviendo en la calle era de 148. Hoy, apenas un año después, el número ha aumentado a 161. Este incremento evidencia que las condiciones estructurales que llevan a las personas a esta situación no solo persisten, sino que se agravan. Factores como el desempleo, la falta de acceso a vivienda digna, problemas de salud mental y la ausencia de redes de apoyo efectivas contribuyen a este panorama preocupante.

A pesar de los esfuerzos de organizaciones sociales y gubernamentales, la realidad en las calles de Magallanes sigue siendo dura. Cada persona que vive en esta condición tiene una historia única, marcada por dificultades y, en muchos casos, por la falta de oportunidades. Es

imperativo que como sociedad se generen soluciones integrales y sostenibles. No basta con la asistencia puntual; es necesario un enfoque de políticas públicas que aborde las causas profundas y brinde herramientas para la reinserción social.

El incremento en la cantidad de personas en situación de calle no solo es un reflejo de desigualdades persistentes, sino también un llamado a la acción. ¿Qué más se puede hacer? La comunidad tiene un rol fundamental en la concientización y en la promoción de soluciones inclusivas. Apoyar iniciativas locales, exigir políticas efectivas y generar espacios de diálogo son pasos esenciales para enfrentar este desafío.

Magallanes no puede mirar hacia otro lado. La cifra de 161 personas viviendo en la calle no es solo un número, es un grito de alerta que nos recuerda que detrás de cada estadística hay rostros, historias y necesidades urgentes. Es hora de actuar con empatía y compromiso para construir una región más justa y solidaria.